

2.2 Composición del Consejo Fiscal

El primer Pleno del Consejo Fiscal en su nueva composición fue presidido por la entonces Fiscal General del Estado, Excma. Sra. Dña. Dolores Delgado García, formando parte del mismo las vocales natas, Excma. Sra. Dña. María de los Ángeles Sánchez Conde, Teniente Fiscal de la Fiscalía del Tribunal Supremo y la Excma. Sra. Dña. María Antonia Sanz Gaité, Fiscal Jefa Inspectora. Como nuevos vocales electivos pasaron a formar parte del Pleno Dña. Beatriz Sánchez Carreras, Dña. Eva María Más Curiá, Dña. María Isabel Gómez López, D. Jorge Andújar Hernández, D. Roberto Valverde Megías y D. Miguel Rodríguez Marcos por la lista de la Asociación de Fiscales; D. Santiago Mena Cerdá, y Dña. Dña. Yolanda Rocío Ortiz Mallol, por la lista de la Unión Progresista de Fiscales y D. Salvador Viada Bardají por la lista de la Asociación Profesional Independiente de Fiscales, que accede por primera vez con un representante en el Consejo Fiscal.

Se traslada desde aquí, en nombre de toda la carrera fiscal, el agradecimiento a los y las compañeras fiscales del Consejo Fiscal saliente, por su gran trabajo y dedicación prestada en el ejercicio de sus funciones durante su mandato.

En el mes de agosto tomó posesión como nuevo Fiscal General del Estado el Excmo. Sr. D. Álvaro García Ortiz, quien en tal condición, preside desde ese momento el Consejo Fiscal, teniendo lugar el primero de ellos el 14 de septiembre de 2022.